

mis à découvert, à Jallieu, au hameau de la Rivoire, un certain nombre d'ossements. Deux des tombes renfermaient des armes, épées, pointes de framées, débris de cuirasses et de casques en fer. Les épées avaient été ployées avant l'ensevelissement. Ces tombes paraissent remonter à la période des guerres franco-burgondes, au *vie* siècle de notre ère.

Enfin, hier matin, un ouvrier terrassier qui était occupé à creuser une tranchée sur le territoire de Saint-Jean-de-Moirans, a mis au jour deux squelettes, auprès desquels se trouvaient un sabre de cavalerie recourbé avec garde en cuir et un sabre de fantassin renfermé dans une gaine en cuir.

Ces deux armes sont parfaitement conservées; sur le sabre de cavalerie se trouve l'inscription suivante : « Manufacture impériale de Helligenstein, 1812 », et sur la garde l'empreinte suivante : Arsenal de Versailles. »

Tout fait présumer que l'on se trouve en présence des restes de deux soldats tués pendant l'invasion autrichienne, après le retour de Napoléon I^{er} de l'île d'Elbe, en 1815.

— Université de Lyon; Prix Etienne Falcouz. Pour la faculté des lettres, le sujet de concours de 1899 est : *Lyon et la Convention (29 mai, 9 octobre 1793), Siège de Lyon.*

